



きらきら

2020. 1. 8

第22号

明けましておめでとうございます。



子供たちの元気な声や挨拶とともに、新年がスタートしました。早いもので、2年生の子供たちと過ごせるのも残り3か月。寂しい気持ちもありますが、この3か月は、2年生から3年生に進級するための準備をする大切な時期となります。それぞれが自分を振り返り、友達の良いところを認め合いながら、自信と意欲をもって次の学年に進めるよう、担任一同励ましていきたいと思ひます。

1月の行事予定



日	月	火	水	木	金	土
			1 元日	2	3	4
5	6 学校集金振替日	7	8 授業開始 校長朝会 下校指導	9	10 2B3A 日課 創立記念集会	11 PTA 資源回収
12	13 成人の日	14 家庭学習強化週間③ (~19日)	15 登校指導 なかよし班活動⑦	16	17 ホットタイム⑩	18
19	20 体育委員会週間 (~24日)	21 学年朝会6年生 特別B5日課	22 跳びっ子大会	23 いちご贈呈日 (給食にいちごが出ます)	24 おはなし会⑬ 給食週間(~1/30日)	25
26	27	28 感謝の会	29 学校保健・給食 委員会	30 いじめ調査	31	

1月の学習予定



国語	<ul style="list-style-type: none"> • 同じところ、ちがうところ (二つの物を比べて同じところと違うところを見付け、それぞれを整理して文章に書くことができるようにします。) 	算数	<ul style="list-style-type: none"> • はこの形 (箱の形の構成要素(面、辺、頂点)や、それらの個数や形について理解できるようにします。)
音楽	<ul style="list-style-type: none"> • 日本のうたを楽しもう (日本に伝わるわらべうたの楽しさやよさを感じ取りながら、聴いたり歌ったりすることができるようにします。) 	図工	<ul style="list-style-type: none"> • かぶってへんしん (お面の形のおもしろさを楽しみながら、自分の作りたいかぶりもののイメージをもってお面を作ります。)
生活科	<ul style="list-style-type: none"> • ふゆとあそぼう • 大きくなっばく・わたし (学校や家庭、地域の生活において、自分の成長を振り返り、多くの人々の支えにより自分の体が大きくなったり、自分でできることが増えたりしたことなどがわかり、自分を今まで支えてくれた人たちに感謝の気持ちを表したり、これからの成長への願いをもてるようにしたりします。) 	体育	<ul style="list-style-type: none"> • 走の運動遊び (いろいろな方向に走ったり、低い障害物を走り越えたりすることを楽しく行い、その動きができるよう取り組んでいきます。) • 鬼遊び
道徳	<p>「学びゆうえんのさつまいも」 身近な人に温かい心で接し、進んで親切にしようとする心情と態度を育てます。</p>	<p>「ぼくは『のび太』でした」 何事にも粘り強く努力して、一生懸命にやり抜こうとする実践意欲を高めます。</p>	

☆生活のリズムを取り戻しましょう

冬休みが終わり、ゆったりとしたお正月気分から生活を切りかえなければなりません。

寒さも厳しい中、学校生活のリズムを取り戻すまでに時間がかかるとは思いますが、1日も早くいつもの生活に戻れますよう、御協力をよろしくお願いいたします。

☆なわとびの自主練習を！

2年生の多くの方がかなりなわとびの腕を上げてきています！今年二重跳びができるようになった人もたくさんいます。この後も体育の授業や休み時間を利用してどんどん練習させていきたいと思っています。“できる、できない”という結果だけではなく、自分のめあてに向かって頑張ろうとする気持ちを大切にしたいと考えています。御家庭でも、励ましの言葉を掛けていただければと思います。

☆家庭学習について

2年生の漢字・計算は2年生のうちに身に付けさせたいと考えています。全てをきちんと身に付けるためには、集中力・向上心・粘り強さなどいろいろな力が必要です。だからこそ、自分自身に勝つことで、得た充実感は今後の子供たちの大切な力になっていくことと思います。そしてその力を本物にしていくためには、冬休み以降も、継続しての練習が大切となります。自主学習で継続して取り組むよう学校でも指導していきたいと思っておりますので、御家庭でも御協力よろしくお願いいたします。

工のステンシル版画に挑戦しました！

みんな真剣に佐藤先生の説明を聞いていましたよ！



こんな感じに色をつけたよ。シールをはがしたらどんなふうに見えるかな



ローラーで色をつけるの初めてだからどきどきするな…



百人一首の団体戦、熱が入っています!!



一、二組合同百人一首バトル！熱い戦いが繰り広げられました！



すごい集中力です！！みんな真剣な表情！



「先生！見て見てっ！校庭にたくさん氷があるよ！」と冬を見つけて目をきらきら輝かせ教えてくれました♪こんな素敵な発見を残りの3か月1つでも多くできたらいいなと思っています。